
 

 
Ville de Giromagny 

Réunion de quartier du 12 mai 2022 

Quartier : CHANTOISEAU 

Compte rendu 

Séance à 20h00 
Elus présents : Liliane Bross, Christian Coddet, Patrick Demouge, Christelle Janniot, Marie-Noëlle 
Marline, Jean-Louis Salort , Patricia Vuillaumié. 
 
Secrétaire de séance : Christelle Janniot 
 

 

➢ Les habitants du quartier, venus nombreux, nous ont parlé de leur mécontentement à 
propos du plan de circulation de la rue du Tilleul. Les habitants de ce quartier veulent que 
la circulation ne soit plus sur cet unique axe et demandent un plan de circulation plus 
homogène, par exemple : la  rue de la 1ère DFL en sens unique (pour monter) et la rue du 
Tilleul en sens unique également (pour descendre). 

 

➢ Il a été demandé agressivement à Monsieur le Maire ainsi qu’à sa municipalité des 
explications qui n’ont pas abouti par faute de dissipation massive. Nous ne pouvons que 
déplorer cette pratique outrageuse au sein d’une collectivité communale. Une partie des 
habitants ne voulait qu’une réponse et le reste leur importait peu. 

 

➢ Il a été évoqué que la municipalité voulait déclasser la route départementale. 
 

➢ La grande inquiétude des habitants est : est ce que la rue du Tilleul redeviendra comme 
avant, lorsque les travaux du centre-ville seront terminés ? 

 

➢ La réponse de Monsieur le Maire est qu’il est trop tôt pour prendre actuellement des 
décisions définitives sur le plan de circulation. 

 

➢ Les habitants ont abordé le manque de consultation auprès de la population de ce 
quartier. 

 

➢ Il a été constaté le manque de signalétique pour les débuts de travaux. 

 

➢ Les habitants se sont sentis écartés pour diverses raisons, notamment  flyers non distribués 
pour être informé de cette réunion. La municipalité a répondu que le calendrier permettait 
de diffuser par le Giro Com pour prévenir 15 jours avant la date. Il n’était donc pas 
nécessaire d’engager des frais pour imprimmer des flyers. 

 

➢ Il a été reproché à Monsieur le Maire son manque de disponibilité pour aller à la rencontre 
des habitants de la commune. 
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➢ Il a été soulevé un souci pour la prise de rendez-vous auprès de Monsieur le Maire. 
Nous ne comprenons pas ce reproche car un agenda pour les prises de rendez-vous est 
disponible à l’accueil pour tout administré qui désire rencontrer les élus. 

 

➢ Il a été constaté que la sortie de la rue du Four à Chaux est dangereuse et que la   rue des 
Écoles est problématique pour entrer et sortir : il a été demandé de mettre un STOP. 

 

➢ La vitesse est un désagrément majeur, particulièrement sur les trottoirs, avec des   enfants 
en bas age pour entrer dans un véhicule en stationnement. Les habitants constatent un 
manque de sécurité au quotidien. 

 

➢ Les problèmes de signalisation sont en phase d’êtres réglés très prochainement. 

 

➢ Les habitants du quartier nous demandent un nettoyage régulier des caniveaux. 

 

➢ La municipalité a reçu une pétition des habitants, majoritairement de la rue du Tilleul, en 
fin de séance pour dénoncer les nuisances depuis les travaux. Nous avons pris acte de 
cette pétition. 

 

➢ Nous regrettons que quelques habitants de la rue du Tilleul n’aient  pas laissé s’exprimer 
d’autres personnes présentes qui auraient pu évoquer d’autres problèmes que celui des 
travaux de la rue du Tilleul. 
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